

Podiumsgespräch

«Der Weissensteintunnel – touristische
Verbindung und Lebensnerv einer Region»

Dienstag, 24. Mai 2016

18.30 Uhr (Türöffnung 18.00 Uhr)

Altes Spital

Oberer Winkel 2, 4500 Solothurn

Es laden ein:

Kanton Solothurn Tourismus

Komitee «Weissensteintunnel erhalten»

Solothurner Zeitung

Podiumsgespräch

«Der Weissensteintunnel – touristische Verbindung und Lebensnerv einer Region»

Die Schliessung des Weissensteintunnels würde den
Bezirk Thal und den Berner Jura von der Stadt Solothurn
abschneiden und die touristische Entwicklung des
Solothurner Juras existenziell gefährden.

Peter Füglistaler (Direktor Bundesamt für Verkehr)

Kurt Fluri (Nationalrat, Stadtpräsident)

Barbara Wyss Flück (Kantonsrätin Grüne)

Jürgen Hofer (Geschäftsführer Kanton Solothurn Tourismus)

diskutieren unter der Leitung von **Theodor Eckert** (Chefredaktor Solothurner Zeitung)
über die Zukunft der Bahnlinie Solothurn – Moutier.

Moderation **Walter Straumann** (Präsident Kanton Solothurn Tourismus)

Die Organisatoren freuen sich über Ihre Teilnahme! Der Eintritt ist gratis.

